

# *Realzan dimension histórica y trascendencia de Acuerdos de Ginebra*

---



**Imagen ilustrativa**

Hanoi, 21 jul (RHC) A siete décadas de su firma, un día como hoy, es realizada aquí la dimensión histórica y trascendencia de los Acuerdos de Ginebra, que pusieron fin a nueve años de guerra en Indochina.

El proceso de negociación, firma e implementación de este convenio constituye “un manual con muchas lecciones valiosas que demuestra la identidad única de la escuela vietnamita de asuntos exteriores y diplomacia”, subrayó el canciller Bui Thanh Son al evaluar el significado de este hito histórico.

Los Acuerdos de Ginebra, destacó, no solo pusieron fin por completo a la dominación del colonialismo, que duró casi 100 años en Vietnam, sino que al liberar completamente al Norte crearon una premisa para hacer de esta región una retaguardia sólida para el frente en el Sur y lograr el objetivo de la independencia y reunificación de la Patria.

Por su parte el miembro del Buró Político del Partido Comunista de Vietnam (PCV) Xuan Thang consideró en un reciente encuentro académico que lo pactado hace 70 años en Ginebra representa el pináculo de la victoria de la diplomacia vietnamita en la resistencia contra la invasión colonial francesa.

El también director de la Academia Nacional de Política Ho Chi Minh enfatizó que siete décadas después el significado histórico los Acuerdos de Ginebra sigue intacto, con lecciones y experiencias extremadamente valiosas que reflejan las grandes contribuciones del sector diplomático a la causa revolucionaria del Partido y el pueblo.

Mientras, en declaraciones a la agencia vietnamita VNA el embajador y observador permanente de la Universidad de la ONU para la Paz ante ese organismo y otras organizaciones internacionales en Ginebra, David Fernández, dijo que ese hecho se consideró un importante progreso en el proceso de globalización de las Naciones Unidas.

Fernández recordó que la ONU fue fundada en 1944 con sólo 54 países independientes, pero hoy cuenta con casi 200 Estados miembros, muchos de los cuales obtuvieron su independencia a finales de los años 50 y principios de los 60 tras el colapso del sistema colonial.

En ese sentido la embajadora de Laos aquí, Khamphao Ernthavanh, significó que los Acuerdos de Ginebra para poner fin a la guerra y restablecer la paz en Indochina sirvieron además como una gran fuente de apoyo para los movimientos de liberación nacional.

La firma de este pacto el 21 de julio de 1954, tras 75 días de intensas y complicadas negociaciones, fue precipitada por la histórica victoria conseguida por el pueblo vietnamita en la batalla de Dien Bien Phu, el 7 de mayo de ese mismo año.

Solo un día después de ese trascendental triunfo comenzó la Conferencia de Ginebra para discutir la restauración de la paz en Indochina, donde Vietnam consiguió un éxito que, según el viceprimer ministro Tran Luu Quang, respondió ante todo a los sabios lineamientos revolucionarios del PCV bajo la dirección del presidente Ho Chi Minh.

La victoria conquistada en Ginebra fue también la cristalización del espíritu de lucha resiliente, indomable y persistente del Ejército Popular y el pueblo vietnamita, remarcó Luu Quang.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/360612-realzan-dimension-historica-y-trascendencia-de-acuerdos-de-ginebra>



**Radio Habana Cuba**